

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas X Pada Pokok Bahasan Struktur Atom.”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada: Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.Si, Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si dan Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. P. M. Silitonga, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba M.Si, selaku ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Milter Nababan, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Parulian 2 Medan dan Ibu M. Sianturi, S.Pd selaku guru Kimia dan kepada siswa/I SMA Swasta Swasta Parulian 2 Medan kelas X yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ibunda tercinta Alm. Rohani Br Ginting walaupun beliau tidak bersama lagi, tapi cinta dan kasih beliau

tetap menguatkan Penulis dalam menyusun skripsi ini, motivator terhebeat Ayahnda tercinta Iman Sitepu yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kakak tercinta Ardina Deby Sitepu yang selalu ada untuk penulis, abang tercinta Andika F. Sitepu, Keponakan tercinta Keano Manalu, dan abang ipar terkasih Benget Manalu.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya buat keluarga besar Pendidikan Kimex'10 yang selalu mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini khususnya kepompong 9\_Icons : Apri (koci), Desni (cibro), Irma (kiting), Jusni (bebeh), Magda (madelor), Margaretha (getuk), Renata (rentul), Rosanna (ocha) yang telah memebrikan arti dari pershabatan dalam suka ataupun duka selama 4 tahun ini di Jurusan Kimia. Terima kasih juga kepada Keluarga PPLt SMA Swasta GBKP Kabanjahe : Mama Dumora Manurung, senq (Cicilia Sihotang dan Santika Silalahi), kaka Viviana Simanjuntak, Yenni (orang cantik), Rany Malau, Merry, Kak sasi, Eka, bg Arnold, bg leo, dll yang telah memeberi arti dari sebuah kekeluargaan dan telah menerima saya apa adanya. Dan tak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada teman yang sudah menjadi keluarga juga yaitu kibo (Gusnita Sinaga) dan Meytri Sihotang yang sudah memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Agus Mienda Br Sitepu